

BOLETÍN DE PRENSA No. 465

- En la convocatoria de este 2016 se logró la participación de más de 150 estudiantes de diferentes carreras y niveles.

El programa Talentos Universitarios de la Autónoma de Aguascalientes es un concurso que ofrece una plataforma para proyectar la creatividad y talento de los estudiantes, además de promover las artes y la cultura que es una función sustantiva de la Institución.

A la convocatoria de este 2016 respondieron más de 150 estudiantes de diferentes áreas y niveles educativos de la UAA, quienes participaron en las diferentes disciplinas de este concurso. Fue así que se registraron 71 trabajos que compitieron en la categoría de Fotografía Digital, 57 obras literarias en la competencia de Cuento, en la categoría de Canto se presentaron 17 parejas, mientras que en el área musical contendieron 8 jóvenes en la categoría de Música Académica de Cámara y 12 grupos en la de Rock.

En la categoría de Canto el primer lugar lo obtuvieron María Adriana Romo Vázquez de la carrera de Médico Estomatólogo y Teresita de Jesús Romo Vázquez de Contador Público; mientras que en el área de Fotografía Digital la ganadora fue Arlene Joseline Hernández Alemán de Mercadotecnia, y cabe mencionar que además de premiarse al segundo y tercer lugar, se entregaron cinco menciones honoríficas.

En el área de Cuento el primer lugar fue para la obra “Dos amantes suicidas” de Luis Leonardo Durán Siqueiros de noveno semestre de la licenciatura en Letras Hispánicas, el segundo para “Silencio del mar” de Cristina Guerrero Méndez de la carrera de Biología, y la tercera posición la obtuvo la estudiante de Historia, Daniela Itzel Domínguez Tavares, con el texto “La voluntad de la tierra”.

Por su parte, el grupo “Que alguien mate al abuelo” ganó el primer lugar de Rock en esta convocatoria de Talentos Universitarios, integrado por Miguel Ángel Camacho Padilla, Lucio Yael Pérez Ramírez, Rafael de Ávila Acosta, Rigoberto Tlacaelel Gómez Montañez y Edgar Iván Gómez Ramírez.

Finalmente, en la categoría de Música Académica de Cámara el primer lugar fue para Pablo Andrés Martínez Castellanos, del séptimo semestre de la licenciatura en Música, con el instrumento de flauta.

